

## Gobierno Regional Cajamarca rinde homenaje a la mujer en su día



En esta fecha histórica para la mujer, rendimos un justo en su día. Loas a las millones de damas que trabajan y se esfuerzan por ser mejores cada día, loas a las millones de mujeres que desde su espacio luchan por la igualdad de oportunidades y la auténtica libertad.

En el mundo miles de mujeres siguen sufriendo las consecuencias del modelo neoliberal salvaje (analfabetismo, desnutrición, enfermedades, desempleo y discriminación, todo ello asociado a la pobreza y pobreza extrema en que viven), sin

embargo pese a todo las mujeres se levantan y avanzan hasta alcanzar el verdadero sitio que le corresponde.

En esta fecha el gobierno regional de Cajamarca rinde homenaje a todas las mujeres, a la mujer campesina, rondera, maestra, obrera, enfermera, periodista, artista, política, abogada, médico, y a todas sin distinción. Afecto y reconocimiento a ellas.

Desde la gestión regional mantenemos nuestro compromiso de seguir luchando junto a ustedes dignas damas para lograr la verdadera inclusión social y económica, conquistar la igualdad de oportunidades y liderar los espacios políticos e institucionales de la región y el país.

Viva la mujer cajamarquina!

Viva la mujer peruana!

Cajamarca, 08 de marzo del 2013